

Fast 2000 Euro gesammelt

Einmal im Jahr wollen Waldorfschüler auf der ganzen Welt die Erde ein kleines Stück besser machen. Auch in Mannheim wurden die Lernenden an der **Freien Interkulturellen Waldorfschule** in diesem Jahr beim „WOW-Day“ wieder aktiv. „WOW“ steht für „Waldorf One World“ und an diesem Tag sammeln die Jugendlichen Geld für gemeinnützige Zwecke. Insgesamt sechs Klassen der Jahrgangsstufen 6 bis 11 nahmen mit ihren Aktionen in Mannheim knapp 2000 Euro ein. Sie putzen in der Innenstadt Schuhe und Fahrräder, verkauften selbst gebackene Plätzchen und Luftballons und musizierten. Das Geld fließt nun an verschiedene gemeinnützige Projekte und Vereine. *fab*



Die Waldorfschüler verkauften Plätzchen und Luftballons.

BILD: ZG